



SPENDENAKTIONEN

Spende der Sparkasse Staufen-Breisach

Der Breisacher Münsterbauverein konnte sich kurz vor Weihnachten 2008 über eine Spende freuen. Herbert Lehmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Staufen-Breisach, und der Breisacher Sparkassen-Geschäftsstellenleiter Thomas Schneider übergaben Pfarrer Peter Klug, dem Vorsitzenden des Münsterbauvereins, 2500 Euro.

»Die Bauarbeiten am Münster sind weit gediehen, über die Hälfte ist schon geschafft«, beschrieb der Pfarrer den Stand der Reno-

vierung. Die Handwerker arbeiteten gut; manchmal höre er sie bei der Arbeit sogar singen. Nun sei der 5. Bauabschnitt abgeschlossen. Das Ende der Arbeiten datierte der Pfarrer auf den 13. Dezember 2010, allerdings mit einem Vorbehalt, den man im Jakobusbrief nachlesen könne: »Wenn der Herr es will!«.

Da die Spende nicht an einen bestimmten Zweck gebunden ist, könne sie, betonte H. Lehmann, für den Unterhalt des Kirchengebäudes frei eingesetzt werden.

Vorankündigung und Einladung: WEIHNACHTSORATORIUM Silvester 2009

Der Münsterchor bereitet derzeit das Weihnachtsoratorium von J. S. Bach vor, das er am 31. 12. 2009 aufführen wird. Die Einnahmen werden der Münsterrenovierung zugute kommen.

Münsterchor

2008 waren herausragende Darbietungen des Münsterchors unter der Leitung von Nicola Heckner zusammen mit Solisten und Orchestern: An Ostern die »Missa brevis in D« von W. A. Mozart. Zum Münsterpatrozinium am 26. Dezember sang der Chor die »Spatzenmesse von W. A. Mozart und Teile aus dem »Oratorio de Noel« von Camille

Saint-Saens. Für das österliche Festamt 2009 hatte der Chor die »Missa brevis in F« von J. Haydn und das Allegro aus Mozarts »Regina coeli« einstudiert.

Der Münsterchor freut sich immer über neue Mitsängerinnen und -sänger. Der Chor probt mittwochs um 20 Uhr im Gemeindehaus St. Hildegard. Kontakt: Tel. 07667/912912.

Maria Lickert

Ensemble Subito vocale

In unserem Ensemble finden sich vor hohen Festtagen spontan Sängerinnen und Sänger zusammen, die es sich zur Aufgabe gemacht haben, unter der Leitung von Nicola Heckner mit nur ein paar wenigen Proben liturgisch bedeutsame Gottesdienste kirchenmusikalisch mitzugestalten. In den vergangenen Jahren haben wir in wechselnder Besetzung immer wieder in der Christmette, am 1. Weihnachtsfeiertag und in der Osternacht gesungen, also in Gottesdiensten, die der Münsterchor, der für viele von uns die kirchenmusikalische Heimat bedeutet, aus Repertoiregründen nicht auch noch gestalten kann.

Unsere Spezialität sind die kleinen Chorsätze quer durch die Epochen. So haben wir in den vergangenen Jahren Vokalmusik von Palestrina bis Lonquich gesungen; auch in der vergangenen Osternacht reichte der Bogen von Händel bis Mendelssohn. Ganze Messen und Oratorien übersteigen unseren Übefleiß, sodass wir auch hier ein gegenüber dem Münsterchor klar abgegrenztes Profil aufweisen.

Für die Zukunft wünschen wir uns, etwas stabiler und verbindlicher zueinander zu finden, ohne auf diesem Weg unsere Flexibilität zu verlieren.

Gerlind Leininger

Der Kinderchor St. Stephan stellt sich vor

Im Kinderchor St. Stephan sind wir 25 Kinder zwischen 6 und 15 Jahren. Wir treffen uns jede Woche mittwochs von 17 - 18 Uhr zur Probe mit einer 5-Minuten-Pause zum Quatschen und Toben. Unsere Leiterin Nicola Heckner ist sehr nett und hat bemerkenswert gute Nerven!

Manchmal singen wir im Gottesdienst, nicht nur im Breisacher Münster, sondern z.B. auch in der Kirche von Bernau, wo wir jedes Jahr im Januar ein Chorwochenende verbringen. Dort haben wir immer sehr viel Spaß, singen viel und schlafen wenig. Letztes Jahr haben wir im Breisacher Münster das Musical »Jo-

seph und seine Brüder« aufgeführt. Damit hatten wir großen Erfolg! Zuletzt konnte man uns am Palmsonntag 2009 im Münster hören, da haben wir ein Passionsspiel aufgeführt. Das war ja nun nicht ganz so lustig, Spaß hat die Aufführung aber trotzdem gemacht!

Falls jemand Lust bekommen hat, mitzusingen, soll er einfach an einem der nächsten Mittwochs um 17 Uhr mal nach St. Hildegard kommen. Übrigens, wir haben schon ein kleines bisschen angefangen, für das nächste Musical zu proben. Wenn ihr wissen wollt, wie es heißt, macht doch einfach mit!!

Sophia Vollmer, 11 Jahre und Helen Schuster, 10 Jahre

